

Dans ce numéro :

L. TROTSKY

Les problèmes du développement de l'U. R. S. S.

Hoover propose L'Europe à la portion congrue

Le Président des Etats-Unis, Hoover, vient de porter un coup brutal, et peut-être décisif, à la politique européenne de Briand, en proposant une suspension générale des dettes de guerre de la part de tous les principaux gouvernements du monde...

NOTES DE LA SEMAINE Dans l'Espagne révolutionnaire

Seuls les bureaucrates s'opposent à l'unification des forces communistes d'Espagne. Tout cela a lieu en plein régime républicain. Il est certain que les stupides stalinistes continueront de nous qualifier d'agents de la bourgeoisie...

Manouïlsky découvre l'Espagne Un tournant du P. C. Espagnol

Il s'ensuit qu'un changement immédiat est indispensable dans tout le travail de notre Parti. C'est en ces termes que Manouïlsky, directeur de l'Internationale communiste, a déclaré...

LA LUTTE DES TEXTILES Canerres et Tartuffes

La fin de la dernière semaine, en pleine grève du textile, s'est ouverte à Halluin, sous le titre pompeux de « Congrès des Usines Textiles ». Un assemblé qui donne un tableau saisissant de l'impasse où conduit la tactique du front unique de la fraction Staline...

Notre campagne pour la Révolution Espagnole

Pour les travailleurs de Puteaux Gourbevoie, Nanterre ! VENDREDI 3 JUILLET A 20 H. 30 Réunion publique et contradictoire Salle Arpany 20 bis, AVENUE PERRONNET PUTEAUX (près du Rond-Point de la Défense)

Un danger pour la Révolution L'anarcho-syndicalisme en Espagne

La révolution espagnole est continuellement menacée d'un côté par la réaction qui ne peut relever que par plus de répression la pure et simple absence d'un véritable guide pour le prolétariat qui peut être uniquement le parti communiste...





